



PAN, la organización política más consistente, dice Beatriz Paredes

La senadora priísta confirma que busca encabezar el Frente Amplio por México

FABIOLA MARTÍNEZ

Desde el salón "Manuel Gómez Morín", fundador del Partido Acción Nacional (PAN), la senadora Beatriz Paredes Rangel (PRI) confirmó su aspiración para ser la responsable de la construcción del Frente Amplio por México.

Ahí, quien es considerada como la carta fuerte del priísmo para competir en el proceso del que habrá de surgir el candidato presidencial de la oposición, habló de sus orígenes en la política cuando era una joven legisladora en su natal Tlaxcala, y que se hizo del apoyo del único diputado local del blanquiazul.

Si para notificar el registro en su partido, unas horas antes, portó un huipil rojo, para el evento vespertino lo cambió por uno con tonos azules, para estar de acuerdo con la hospitalidad de sus anfitriones.

Paredes Rangel, socióloga, ex gobernadora y militante del tricolor por más de medio siglo, no se limitó en halagos al PAN.

Dijo que es la organización política más consistente como partido en el país, "y se los dice la presidente del PRI más exitosa de los últimos años", expresó. Es decir, añadió, si el PRI fue gestándose como partido "a la vera del estado revolucionario", el PAN lo hizo como oposición firme de aquél.

"Eso, queridos amigos, merece un gran respeto", dijo.

En ese hilo de relaciones, como "demócrata", hizo referencia a sus vínculos amistosos con personajes del panismo: Carlos Castillo Pera-



za, Luis H. Álvarez, Pablo Emilio Madero, Abel Vicencio Tovar, Felipe Calderón y Margarita Zavala.

Al término del evento se le preguntó sobre los mensajes en redes sociales, especialmente de militantes del PAN, que ponderan

a la senadora Xóchitl Gálvez como la elegida en el naciente proceso del frente opositor.

Con una sonrisa respondió: "Las elecciones las gana la gente. Entonces, creo que la elección tendrá que ver con el proceso de generación de simpatías, de propuestas. Me parece un poco difícil que cuando no se conocen todavía las de todos los precandidatos haya simplemente, como por arte de magia, ya definiciones tomadas. Es demasiado pronto para señalar que hay dados cargados".

Antes, por la mañana, en la sede nacional del tricolor, apoyada por varios cientos de personas procedentes de distintas entidades, acompañados, con el sello priísta de las bandas musicales y los saludos de integrantes de grupos indígenas, emitió un mensaje impregnado de

▲ En la sede nacional tricolor la recibieron bandas musicales e integrantes de grupos indígenas. Foto José Antonio López

referencias históricas y literarias.

Advirtió, primero, que en este proceso -con miras a la sucesión presidencial de 2024- no es una competencia de personalidades.

"El debate se ha centrado en la personalidad de una u otra candidatura; permídenme, eso es lo que asoma en la superficie", lamentó.

Al mismo tiempo hizo una advertencia al frente opositor, al asegurar que ha tenido que moverse en medio del golpeteo constante de tirros y troyanos.

"Los caballos de Troya siempre han existido, pero los espartanos tenemos resistencia", aseguró.

“

El debate se ha centrado en la personalidad de una u otra candidatura